

MARBELLA

Izada de bandera y música por el Día de Andalucía

01.03.09 -

Decenas de personas, entre ellas integrantes de la Corporación municipal, mandos policiales y otras autoridades, celebraron ayer el Día de Andalucía en el acto organizado por el Ayuntamiento en los jardines del Cortijo Miraflores. La alcaldesa, Ángeles Muñoz, que izó la bandera tras la intervención del Coro de la Iglesia de la Encarnación y la Banda Municipal de Música, reivindicó el papel de Marbella como gran ciudad andaluza y recordó el peso de su población y su liderazgo socioeconómico.



La alcaldesa, con integrantes de la Corporación y otras autoridades

Benito Carmela

Lo que me pareció vomitivo, fue el sequito de palmeros y pelotas que iban detrás de la alcaldesa, (tras este acto fuerón a inagurar la sede de la asociación del carnaval), lo peor es que la mayoría de estos pelotas, (todos muy conocidos en marbella) son los mismos que ya le lamieron el culo a los de PSOE, despues a los del GIL, ahora a los del PP y mañana al que venga. Alcaldesa, por tu bien, quitate estas pulgas

MANU

¿ PORQUE DESDE LOS AYUNTAMIENTOS DEL P.P., NO SE ORGANIZAN ACTIVIDADES PARA REALZAR EL DIA DE ANDALUCIA ?; PARA QUE SEA UNA GRAN FIESTA POPULAR. POR LO MENOS ESTA ALCALDESA HA HECHO LA IZADA DE BANDERA EN EL DIA QUE SE CONMEMORA, NO COMO EN FUENGIROLA, QUE SE HACE EL DIA ANTERIOR, PARA QUE LA OÑA , SE VAYA A SEVILLA. OÑA,COGE LA MULA Y VETE,YA.

Zupersampedreño

Celia tienes razón. Lo que pasa es que el PP empieza a controlarlo todo. Ayer mas de 50 vecinos portaban una pancarta que decia "SAN PEDRO ALCANTARA POR SU INDEPENDENCIA" Y en voz en grito digeron q no querian a un alcalde en la distancia. Pero todo se ha silenciado. A marbella le interesa que nos den la independencia porque no vamos a parar de dar por culo.....

Cecilia Lobón

A veces sois unos sesgados de narices. ¿No paso nada en San Pedro mientras la alcaldesa y otros concejales izaban la bandera de Andalucía? Yo creo que sí, pero no os voy a ahcer vuestro trabajo. Señores del Sur, la objetivad y el prestigio se construye día a día, y me duele deciros que con estas noticias no vais por el buen camino.